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忙しかった年

柳原　昭三

　2017 年は、忙しい１年になりました。１０年ぶ

りに、ミュージカルに出演しました。１月から５月の

上旬まで、土日と祝日は稽古がありました。５月下旬

に公演がありました。

　１０年前もソロダンスを踊りました。今回もソロダ

ンスがありました。新しい友達ができたことは嬉し

かったです。満席のお客さんの中で、ダンスを踊った

ことは楽しかったです。

　１２月は、こげら合唱団のコンサートが開催しまし

た。コンサートの直前までチケットの売れゆきは、も

う一歩でした。コンサートの当日になると、ほぼ満席

でした。コンサートが終わって打ち上げ会の時に、当

日券が 1 １３枚くらい売れたことを知ってホッとし

ました。

　実行委員長の立場でも、ほぼ満席のお客さんに、こ

げら合唱団の歌を聞いてもらえたことはとっても嬉し

かったです。２０１７年はとっても忙しかったけど、

楽しい年になりました。

念願が叶った年

亀井　賢太郎

　昨年は僕にとって長年の念願だった、写真展が出来たことがとても嬉しかった

です。今回の写真展では二転三転してしまい、風の作業所には大変申し訳なく思っ

ています。でもあさやけの多くの方々に、支えてもらいながら出来たことが良かっ

たと思っています。本当に皆様には感謝しています。有り難うございました。

　写真展を開催するに当たって、色々とやらないといけないことが、沢山出来て

きてしまいました。テーマを考え写真選びから始まりました。それに結構時間が

掛かりました。ポスターと案内状は、同じ班の柳原さんに作ってもらいました。

　お陰様で来場者が延べにして、100 名を超えたと思います。友人・知人・お世

話になった先生・何十年ぶりに合うボラさんの人、久しぶりに会えて良かったで

す。今回の写真展は大成功でした。これも皆さんと姉がいたから出来た事だと思っ

ています。今年は少しゆっくりしようと思っています。

｢2017 年について ｣

藤巻　聡美

　
　相変わらずとうたす班では、一番仕事ができない私

ですが、インデザインを使えたことは嬉しかったで

す。仕事をこなしてみたいとは思うもののなかなかう

まく、文章を書けずにいました。

　それでも私なりには、インデザインというソフトを

使いこなせるようになってきたように思います。

　「2017 年の一番嬉しかった事」と言われても特に

ないのです。プライベートでは夏に大好きなさだまさ

しのコンサートにさいたまスーパーアリーナまで行け

たことです。

　でも、チケットを譲ってもらえたのは、友達がいけ

なくなったからなので、ウキウキ喜ぶのも気がひけま

す。１１月にも長年会いたかった恩師に、お通夜で会

えたこともありました。


